






ГОРЭЛТЕХ НА «НЕФТЕГАЗЕ»

«НЕФТЕГАЗ» – 2023: ИТОГИ

Отгремело одно из самых ожидаемых событий 

нефтегазовой отрасли – выставка «НЕФТЕГАЗ - 2023». 

На это ежегодное событие с 45-летней историей 

съехались экспоненты и посетители со всего мира. 

С 24 по 27 апреля в павильонах московского 

Экспоцентра развернулась масштабная 

экспозиция из стендов отечественных и зарубежных 

производителей и поставщиков оборудования и 

технологий для всех сегментов ТЭК.

Выставку «Нефтегаз» посетили руководители и топ-

менеджеры нефтегазодобывающих и 

перерабатывающих компаний, поставщики 

нефтепродуктов, нефтехимических предприятий, 

организаций.

Делимся фотоотчетом.

Поставить лайк>>

https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1446


ВЫСТАВКИ

НЕФТЬ И ГАЗ УЗБЕКИСТАНА, ТАШКЕНТ

С 18 по 20 мая в Ташкенте прошла 25-я 

Международная выставка «Нефть и Газ Узбекистана 

– OGU».

 На мероприятии были представлены последние 

разработки и технологии в сфере нефтегазовой 

отрасли 168 экспонентов.

По итогам мероприятия можно с уверенностью 

сказать, что все прошло отлично! Мы успели 

встретиться с постоянными клиентами, обзавестись 

новыми полезными знакомствами и получили массу 

хороших впечатлений.

Делимся фотоотчетом.

Поставить лайк>>

https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1465


ВЫСТАВКИ

ГАЗ. НЕФТЬ. ТЕХНОЛОГИИ, УФА

Выставка ГАЗ. НЕФТЬ. ТЕХНОЛОГИИ — это визитная карточка Башкортостана, так как нефтехимическая и газовая отрасли 

являются основой экономики республики.

Мы представили свою продукцию широкому кругу посетителей, рассказали о наших «хитах» и новинках и вручили 

брендированные сувениры гостям нашего стенда.

Делимся фотоотчетом.
Поставить лайк>>

https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1467


УЦ «ВЗРЫВОЗАЩИТА» ПРОВЕЛ ОБУЧЕНИЕ НА АРКТИК СПГ 2

В течении апреля-мая учебный центр «Взрывозащита» (в лице Дмитрия Дроздова) провел обучение для 140 человек на
АРКТИК СПГ 2. Все обучающиеся остались очень довольны и написали отличные отзывы. 

Арктик СПГ 2 - это один из топовых проектов в России, уникальный по своим инженерно-техническим решениям. 
Сам комплекс является плавучей платформой, которая из Белокаменки отправится на Гыдан для сжижения газа и последующей  
отправки газа СПГ-танкерами заказчикам. Всего планируется реализация трёх подобных платформ. 

Участие Горэлтех в этом проекте подтверждает наш высокий статус в области взрывозащиты.



Представляем краткий каталог рудничного 

оборудования ГОРЭЛТЕХ.

В каталоге представлено оборудование, 

предназначенное для эксплуатации в шахтах, 

подземных выработках и рудниках.

НОВОСТИ ГОРЭЛТЕХ

С каталогом можно ознакомиться по ссылке: 

https://exd.ru/index.php?id=2653

https://exd.ru/index.php?id=2653


21 мая команда Завода Горэлтех приняла участие в уже полюбившемся велофестивале 

La Strada. В весенней велогонке финишировали более 30 сотрудников нашего завода на дистанции 

20 и 40 км! В прошлом году лишь немногие отважились записаться на трек длиной в 40 км, а в этом 

году подавляющее большинство наших коллег преодолели эту дистанция. Так держать! 

НА СТАРТ! ВНИМАНИЕ! LA STRADA!

Поставить лайк>>

https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1462


ПОЗДРАВЛЯЕМ С ДНЕМ СВАРЩИКА!

В последнюю пятницу мая (26.05.2023 г.) 

традиционно отмечается день 

сварщика. 

Поздравляем с прошедшим 

профессиональным праздником 

дорогих коллег! 

Ваша работа требует точности, 

внимательности и концентрации – это 

очень щепетильный и ценный труд. 

Пусть в вашей жизни все будет гладко, 

мечты не угасают, а глаза всегда будут 

искриться от радости!



Пока петербургское подразделение только планирует сплав, ОП в г. Алматы уже успел побывать на рафтинге 

ТЫ НЕСИ МЕНЯ, РЕКА

«Наш сплав проходил по реке Чилик , это в 150 км от Алматы в живописном ущелье. Мы останавливались в кемпинговом 

лагере, на берегу реки где нам провели инструктаж, снарядили и отвезли на место спуска. Категория сложности была 
вторая, длина маршрута 4 км (спускались 2 раза) и длительностью 15- 20 минут. Но за это время мы испытали столько 
эмоций и ощутили невероятный адреналин) Оказывается, на реке есть 10 маршрутов, которыми по одному и тому же 
отрезку реки можно сплавляться)».



Любите ли вы сап-серфинг, как его любит Татьяна Павлова? В конце мая Таня проплыла половину реки Нева

ТЫ НЕСИ МЕНЯ, РЕКА

Краткая справка по маршруту:

Таня проплыла ½  реки Нева.
Маршрут: Ладожское озеро 

(Крепость Орешек) ->  пгт. им. 
Свердлова

Длина маршрута: 38 км
Падений: 0

Какие были сложности? 
- Сильный ледяной встречный ветер

- Проплывающий мимо водный 
транспорт создавал сильные волны 

Что интересного? 
- Шикарные виды, живописные  

берега, островки
- Проплыла через 2 моста: 
Ладожский и Кузьми́нский

Цель: проплыть всю Неву.



У МЕНЯ НЕТ ГРАВИТАЦИИ, У МЕНЯ ЕСТЬ СЕМЬЯ!

Отдел информационно-коммуникационных систем провёл турнир по картингу среди 
категории мальчиков от 7 до 45 лет ☺



От всей души поздравляем филиал в г. Алматы с юбилеем!

Огромное спасибо за ваш вклад в наше общее дело, за сплоченность, за совместные победы! 

Желаем вам роста, процветания, личных успехов, классных корпоративов и достижения всех 

поставленных целей!

Филиалу в Казахстане 10 лет!



В апреле прошел корпоративный турнир по боулингу с вручением грамот и памятных призов ☺

ВСЕ В БОУЛИНГ



ВСЕ В БОУЛИНГ

Филиал в г. Тюмень отметил удачное закрытие марта походом в боулинг. Коллеги отлично 
провели время в неформальной обстановке ☺



Героиня сегодняшнего выпуска #люди_горэлтех – Ирина 

Романова, ведущий специалист по охране труда

1. Собрала один раз в жизни 

57 кг малины за раз

2. Однажды в горах я упала, 

скатилась по склону, по 

пути сломала магнитофон 

и растеряла 10 булок хлеба

3. 27 раз играла Снегурочку

4. Могу подтянуться 2 раза

5. Я не шепелявая, у меня 

каппа во рту, но это 

временно ☺

ЛЮДИ ГОРЭЛТЕХ

5 фактов обо мне:

Лайкнуть>>

Как долго ты работаешь в Горэлтех? Почему выбрала его?
Я работаю в Горэлтехе уже 5 лет. С организацией определилась очень 
быстро, это было первое собеседование после увольнения, и меня сразу 
приняли на работу. Но мой первый рабочий день так и не случился, потому 
что я не нашла развозку, очень замерзла и уехала домой. Со второй 
попытки мне все-таки удалось попасть на работу.

Что больше всего ценишь в этой работе? 
Ценю молодой и активный коллектив и то, что организация не стоит на 
месте, а всегда развивается и адаптируется к новым реалиям. 

Что для тебя самое важное в жизни?
Самое важное - это интересно жить. У каждого свои ценности, главное, 
чтобы они мотивировали и придавали тебе смысл.

Как любишь проводить свободное время? Есть ли хобби?
Я активно хожу в зал (особенно последний год). Люблю пешие прогулки и 
различные треки в горах. В Казахстане я жила в горной местности, и выезд в 
горы был в норме вещей. А в этом году я была в 6-ти дневном треке в 
Дагестане, мы прошли 80 км, с подъемом в 2500 м. Еще люблю живопись, 
последний раз в Русском музее гуляла 5 часов, в Третьяковской галерее - 6 
часов. Регулярно посещаю лекции в Эрмитаже. 

Чем можешь гордиться?
Горжусь тем, что в 18 лет одна переехала из Казахстана в Россию, а 
именно в Санкт-Петербург, чтобы учиться в университете. Кстати, у меня 
красный диплом. Еще горжусь фразой мамы о том, что если бы не я, она 
бы много чего не увидела в жизни.

Чего бы ты пожелала своим коллегам?
Желаю больше улыбаться ☺

https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1468




Герой сегодняшнего выпуска #люди_горэлтех – Павел Зуев, 

специалист информационно-коммуникационных систем

1. Не люблю фразы 

«приятного аппетита» и 

«доброе утро»

2. Преподавал физику в 

среднеспециальном 

учебном заведении

3. Прихожу в восторг при виде 

заброшенных 

индустриальных 

сооружений

4. Практикую грязные 

автомобильные 

приключения

5. Люблю скрытые смыслы и 

палиндромы

ЛЮДИ ГОРЭЛТЕХ

5 фактов обо мне:

Лайкнуть>>

Как долго ты работаешь в Горэлтех? Почему выбрал его?
У меня за спиной два года работы на заводе (в середине этого срока был 
уход в другую компанию, но это решение оказалось ошибкой). Выбор в 
пользу Горэлтех был сделан из-за разнообразия технологий, применяемых в 
it-инфраструктуре предприятия.

Что больше всего ценишь в этой работе? 
Ежедневно приходится сталкиваться с задачами разного уровня сложности.  
Решение простых задач оттачивает имеющиеся навыки, а сложные задачи 
дают возможность получить новые.

Что для тебя самое важное в жизни?
Если не брать во внимание общечеловеческие ценности, то я отвечу, что 
эмоции. Не важен их оттенок, важно лишь их наличие от пережитых 
событий, от диалогов с людьми.

Как любишь проводить свободное время? Есть ли хобби?
Избыток свободного времени люблю тратить на скалолазание (посещение 
скалодромов, если быть точным). На самом деле, для меня это не хобби, а 
что-то среднее между зависимостью и религиозной сектой. Если есть время 
и деньги, я готов тратить их на скалолазание, параллельно убеждая друзей, 
что только поход на скалодром спасет их души от геенны огненной.

Чем можешь гордиться?
Ранее (до прихода в администрирование) мне довелось поработать в 
разных сферах: работа преподавателем, работа в малярно-кузовном 
цеху. Естественно, каждый раз приходилось быстро адаптироваться к новым 
задачам и осваивать новые навыки. 

Чего бы ты пожелал своим коллегам?
В первую очередь, амбициозности. Успех, развитие, движение вперед – 
неизбежные последствия амбициозности. 

https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1449
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